
出席者39名・欠席者16名・免除会員4名

秋山恒・有家・麻田・後藤・林・和泉享・加内・眞鍋・松山・森

中川・中西・中野昌・岡田・竹中-会員

70.91%（4/28）

大西　和彦

齋賀　　護

曽川　泰廣

∵ 5月のプログラム

4 (№１)-おしろまつり参加

5 (№2)-休会

19 (№3)-地区大会報告

26 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更

善通寺　5/4　休会

　　　　　6/1→6/5　日帰り旅行

　　　　　6/22　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　横田君　森髙君　遠山君

祝結婚月

　大熊君　天野君

おしろまつりでは大変お世話に

なりました

　夏見君

日本酒同好会無事に発足

できました

　陶國君

地区大会に参加して

　大西君　谷本君

　増田君　山内光君

<ニコニコ会計累積/￥449,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　陶國君　竹内君

おしろまつりお手伝いできなくて

　福田君

野球同好会の報告ができて

　高岡君

 <がんばる会計累積/￥357,640＞

欠 席 者

来 訪 者

会 員 数 59 名

週報

前々回出席率RI会長  K.R.ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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■会長挨拶

平成28年4月21日の例会では、次年度役員の方に地区研修協議会のお話を

していただきました。次年度も素晴らしい一年になりますように頑張って下さい。

28日は職場例会を香川県で唯一の坂出発電所で行いました。8階屋上からの

展望はみごとでした。

5月4日はお城祭り参加例会でした。多数の参加ありがとうございました。夏見

委員長以下委員の皆さんお疲れ様でした。

本日は4月21日以来の久しぶりのホームグラウンドでの例会です。後ほど地区

大会の報告をよろしくお願いします。

■会長報告

①丸亀市国際交流のご案内が届いています

②熊本地震の募金について

■幹事報告

①例会終了後、定例理事会を開催します

②地区大会に23名の方が参加しました

③Ｒ手帳（648円）を希望の方は事務局まで

④6/2新入会員歓迎会の出欠、本日まで

■委員会報告

①夏見委員長より、おしろまつりのご協力ありがとうございました。

②野球同好会より、6/26（日）19：00～最終戦があります。

■例会事業；地区大会報告

地区大会が、5/14から5/15にかけてアスティ徳島で行われた。

丸亀ＲＣからは、23名が出席し、以下三名が、報告を行った。

藤井会員

藤井会員藤井会員

藤井会員

今回から、初めて新入会員が、舞台に登壇した。

ステージから客席を見ると、丸亀ＲＣのメンバーが見えてとても安心した。

ＲＣに入会してまだ三か月だが、ＲＣの勉強になった。

記念講演の、竹田恒泰氏の話は、「日本人の底力」がテーマだった。

日本人の精神性の高さを、感じさせる内容だった。

稲田会員

稲田会員稲田会員

稲田会員

自分にとって、二回目の地区大会だった。

会場は、空席が目立っていた。次回は、香川で開催されるため皆一緒に参

加して盛り上げましょう。米山留学生の話は、志の高い話だと思った。

自分でも、向上心を持たなければいけないと思った。

夏見会員

夏見会員夏見会員

夏見会員

竹田氏の講演について、私見を述べる。

①竹田氏の言動には、偏りがある。 ＲＣの記念講演にイデオロギーの偏り

を持ち込むのは、いかがなものか。

②竹田氏の中国、韓国に関する発言について

会場には、プレゼンターとして、中国や韓国の米山奨学生が来ている。

彼らが、ＲＣの地区大会の会場で、竹田氏の発言を聞いてどう思うだろう

か？また、会場で、彼の発言に拍手が起こることを、どう思うだろか？


